



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA REMOTA

Ao quatro dia do mês de março de dois mil e vinte e um as 19h00 foi realizada pela Plataforma Teams, a reunião remota ordinária do Conselho Participativo Municipal do distrito Jaçaná/Tremembé.

Presentes: 1) Coordenador: Paulo Garrido 2) Secretário: Irineu de Castro 3) Conselheira: Catarina do Carmo Praxedes de Souza 4) Conselheiro: Carlos José Marques 5) Conselheiro: Silvio Pereira Silva 6) Conselheiro: Marcelo Oliveira Gomes 7) Conselheiro: Dogivaldo de Freitas 8) Conselheira: Aytalane Sales de Souza 9) Conselheira: Marina Correia da Silva 10) Conselheiro: Alex José de Oliveira Marchiorato(Sr. Alex informou através do e-mail que perdeu sua conexão da reunião as 20h11)

Convidado: Sabesp Rafael e Anderson, Sr. Robson, Beto Mendes, Sandra Durval

Interlocutor da Subprefeitura: Rosimau Alves Rodrigues.

As 19h02, o Sr. Rodrigues informa que de acordo com a política de privacidade a reunião está sendo gravada. O Sr. Paulo Coordenador informa que vai aguardar alguns segundos para o início da reunião. As 19h05 Sr. Paulo inicia a reunião passando a palavra para o Sr. Rafael da Sabesp. O Sr. Rafael se apresenta e informa que na última na reunião da Sabesp com a comunidade foi abordado um tema de uma área a ser regularizada na João Kumamoto, próximo a Fernão Dias, na parte do Três Cruzes, a Sabesp já deu o seu parecer através da visita técnica realizada e enviou requerimento para a SEHAB, visando a avaliação e autorização para a entrada da Sabesp. Nossa participação nesta reunião de hoje é para discutir o tema com um representante da SEHAB para nos ajudar, caso tenha alguém da SEHAB participando. O Sr. Irineu informa que não conseguiu contato com um representante da SEHAB. O Sr. Dogivaldo informa que o Sr. Beto Mendes conseguiu um contato na SEHAB que é o Sr. Horácio que poderá ajudar nesta questão da regularização. O Sr. Anderson da Sabesp ingressou na reunião e cumprimentou a todos. O Sr. Paulo comenta que todos os conselheiros trabalham em equipe e que a decisão será sempre do colegiado. O Sr. Rodrigues comenta que o Beto Mendes é da subprefeitura e gostaria de saber em qual condição ele está participando da reunião. O Sr. Dogivaldo comenta que o Sr. Beto está na condição apenas de fazer a ponte com a pessoa da SEHAB. O Sr. Rodrigues informa que para ficar claro ele é quem representa a subprefeitura como interlocutor. O Sr. Beto Mendes comenta que conversou com Sr. Horácio que é responsável pela Sabesp na SEHAB, ele fica no Conselho de regularização fundiária. O Sr. Beto informa que o Sr. Horácio pediu cópia do requerimento que a Sabesp enviou a SEHAB, para que ele pudesse se inteirar e pesquisar sobre o assunto, porém ainda não obteve o retorno, mas o Sr. Beto informa que vai cobrar uma resposta. O Sr. Anderson da Sabesp comentou se ele não participaria da reunião. O Sr. Beto Mendes informa que ele não chegou a convidar para a reunião, tendo em vista que ainda não tinha a resposta. O Sr. Rodrigues comenta que por experiência própria na região de Perus a SEHAB não participa de reunião. O Sr. Dogivaldo comenta que existe uma predisposição da Sabesp e será de grande importância para a comunidade a solução desta regularização. O Sr. Rodrigues lembra que está área ainda não é regularizada e oficialmente ela não existe para prefeitura e por isso não podemos interferir neste processo. Em breve o subprefeito deve assumir e podemos levar este assunto para ele novamente. O Sr. Dogivaldo comenta que na nossa região falta regularização em algumas áreas, é a nossa briga agora e vamos levar para Macrorregião, independente de quem for indicado, é a legalização fundiária. O Sr. Rodrigues faz uma correção que está sim na alçada da Prefeitura e está sendo e acompanhada pela SEHAB. O Sr. Paulo comenta que a nossa linha de trabalho é para resolveras demandas, independente de quem estiver atuando na linha de frente.



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÁ/TREMEMBÉ

É o caso da Rua Lucas Alam, a Sabesp já resolveu a parte dela e agora está na hora de fazermos algo para asfaltar. O Sr. Beto Mendes comenta que uma parte da rua esta como particular outra não, seria importante fazer um levantamento para avaliar a situação como um todo, mas o ideal seria uma verba parlamentar para execução do asfaltamento. A Sra. Marina agradece a Sabesp por uma solicitação que foi realizado rapidamente. O Sr. Silvio também agradece a Sabesp pelo atendimento e solução das solicitações. O Sr. Carlos solicita a palavra para informar uma demanda para a Sabesp, no PV na Rua Inácio Becker que hoje se finalizou uma reestruturação da via, que estava sendo feito pela Prefeitura, só que deu um problema no PV no número 42 que foi informado que é de responsabilidade da Sabesp, você poderia pedir uma avaliação técnica através do Sr. Milton. O Sr. Rafael informa que vai dar o encaminhamento. O Sr. Carlos também informa o Sr. Rodrigues a respeito do João Kumamoto, eu fiz um encaminhamento do requerimento da Sabesp a SEHAB para o Sr. Polilo e ele ficou de dar um encaminhamento junto a SEHAB e existe toda uma estratégia jurídica para se resolver o problema do João Kumamoto, eu já conversei esta semana com a Coordenação da comunidade e expliquei tudo que deve ser feito para que se possa resolver o problema definitivamente e assim todas as Instituições públicas poderão entrar na comunidade de uma forma legal. O Sr. Rodrigues pergunta quando que foi passado o requerimento para o Polilo? O Sr. Carlos informa que passou para o Sr. Polilo na semana passada. O Sr. Paulo pedi a palavra e comenta com o Sr. Carlos se ele fez estas ações pelo conselho? Como já disse anteriormente cada um pode e deve fazer as ações para as melhorias das comunidades, mas gostaria que você ou outro conselheiro, sempre passe para o Sr. Irineu secretário para que eu e todos os conselheiros tenham conhecimento do que está sendo feito. O Sr. Paulo pergunta para o Sr. Rodrigues se tem algum informe. O Sr. Rodrigues comenta que vai procurar ser breve, em relação ao novo subprefeito foi sugerido um nome que é o Sr. Joel Bonfim da subprefeitura da Vila Maria, mas estamos aguardando a publicação no Diário Oficial, hoje quem esta interinamente é o Sr. José Bispo. Sobre a demanda do Mano G, a limpeza da escadaria foi questionada que o serviço não foi finalizado e conversando com o Sr. Polilo, ele informou que o trabalho foi realizado e que provavelmente os munícipes da parte de superior é que jogaram entulhos novamente, é uma questão de conscientização dos munícipes e se caracterizando com descarte irregular de entulho. Em relação ao comentário do Sr. Nelson sobre 156, sobre os problemas ocorridos de invasão, realmente existiu, mas os problemas foram resolvidos. O Sr. Polilo enviou um e-mail com todos os serviços do 156 da nossa região e vou passar para o secretário por e-mail para que todos tenham conhecimento. O Sr. Alex na reunião anterior, comentou que algumas obras não tem a placa com o custo da obra, porém toda a obra deve ter a placa, caso tenha alguma obra sem placa é só informar para que possamos avaliar. Quanto as placas de “proibido jogar lixo” eu tinha me comprometido em conseguir, porém este é um serviço da Limpa SP, mas vamos fazer duas frente, solicitando na LimpaSP e também enviar uma lista com os endereços que necessita as placas para que eu possa formalizar junto a LimpaSP. Só mais uma informação, os tapas buracos está sobre a responsabilidade da DESEUR, com o nosso monitoramento em função das demandas. Para concluir, acredito todos devem estar cientes do novo decreto, a subprefeitura a praça de atendimento está fechada e muitos em teleatendimento, somente no Gabinete existe um revezamento entre as pessoas. O Sr. Paulo passa para o próximo item da pauta que é a demanda. dos Munícipes. O Sr. Robson comenta que duas reuniões atrás eu havia comentado sobre a Rua do Córrego, Vila Nova Galvão, uma munícipe comentou que na Rua Belo Horizonte, 16 – fundos, a qual a prefeitura fez uma ponte, porém quando chove Enche dentro da casa porque fez a ponte muito rente a casa e muito barulho, estão com muitos problemas, é uma família que tem 5 crianças. Queria saber o que pode ser feito para ajudar, pois existe toda uma burocracia. O Sr. Rodrigues informa que é uma situação complicada, mas tudo tem que ser feita pelo 156. O Sr. Paulo sugeriu que vai fazer uma visita com o Robson para verificar o local e ajudar para fazer 156. O Sr. Rodrigues informa que quanto as enchentes a família devem procurar o CRAS. O Sr. Paulo deu continuidade a pauta e passou a palavra para o Sr. Irineu falar sobre a renuncia do Sr. Nielson. O Sr. Irineu informou que o Sr. Nielson enviou no dia 16/02 e-mail solicitando seu desligamento do CPM por motivos particulares, e este e-mail enviei para conhecimentos de todos. Lembro que não temos nenhum suplemente para substituição. Seguindo os tramites encaminharemos para secretaria para publicação no



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

diário oficial. O Sr. Paulo comenta que a próxima pauta é a devolutiva do caso do Sr. Nelson. Conversei com a Sra. Gleuda e a mesma informou através de áudio, que é impraticável juridicamente e, portanto, não há retorno, porque não foi afastamento e sim desligamento em função do pleito e ele tinha um mandato. Ele só poderia voltar se houvesse uma nova eleição. Se for necessário eu disponibilizo o áudio da Sra. Gleuda para todos. A Sra. Carmen solicita que seja colocado o Áudio da Sra. Gleuda. O Sr. Paulo informa que não consegue colocar no ar neste momento, por conta que está utilizando o telefone celular para reunião, mas depois ele pode enviar para todos. A próxima a pauta se trata da avaliação e aprovação do Planejamento das Atividades do CPM 2021. O Sr. Irineu recorda que já havia enviado por e-mail anteriormente e enviou novamente para que todos possam avaliar, sugerir, mudar ou mesmo aprovar e precisa ser válido pelo colegiado. O Sr. Paulo inicia a votação dando seu voto de aprovação. O Sr. Dogivaldo sugere criar grupos temáticos por área, apesar da pandemia, mas podemos fazer em outro momento. O Sr. Paulo sugeriu para quem puder ajudar o Sr. Irineu para identificar as áreas que o conselho pode atuar, para que depois cada um possa atuar na área que mais se identifica.

O Sr. Dogivaldo faz elogio quanto ao trabalho do Sr. Polilo que é o melhor profissional de carreira que a subprefeitura tem. A Sra. Sandra Durval, também comentou que o Sr. Polilo assumiu como subprefeito interino, fez um trabalho de atendimento excelente, se preocupa com os munícipes, deixou aqui os parabéns pelo trabalho e atendimento, por mim ele continuaria. Vocês aqui estão de parabéns, pois o conselho está se organizando e trabalhando em equipe e juntos é que acontece a fortaleza. O Sr. Irineu comenta que quanto a Planejamento das Atividades do CPM, visto que não houve alteração ou sugestão, podemos considerar que o planejamento está aprovado pelo colegiado. Com relação a sugestão do Sr. Dogivaldo de se criar grupos temáticos, ressalto que é um item do planejamento e que devemos apenas criar a lista das áreas temáticas para posteriormente definirmos quais conselheiros deverão atuar em cada uma delas. O Sr. Paulo confirmou que é exatamente esta a proposta de se criar a lista das áreas temáticas. O Sr. Paulo passou para a próxima pauta referente a visita ao Sr. Marcos Cordeiro- Coordenador e solicitou para o Sr. Irineu fazer os comentários sobre a visita. O Sr. Irineu comenta que a reunião foi de apresentação do Coordenador e Secretário do CPM JT. Nos coloca à disposição da Secretaria e também procuramos estabelecer um relacionamento para que a secretaria possam nos ajudar nas soluções das demandas quando houver necessidade. O Sr. Marcos, é uma pessoa simples, agradável, solicita e se colocou a nossa disposição. Também fez questão de esclarecer que ele está como coordenador, mas é a Sra. Gleuda que continua na administração dos conselhos participativos. O Sr. Paulo apresentou de que forma vai atuar no CPM JT como coordenador e que espera contar a sua colaboração. Nesta visita ficou estabelecido o nosso relacionamento com o Sr. Marcos. O Sr. Paulo comenta sobre o próximo item da pauta referente a indicação do Sr. Dogivaldo para o CPMU. Nós tínhamos solicitado por e-mail uma votação para a indicação do Sr. Dogivaldo ou um outro conselheiro que quisesse se candidatar, porém de acordo as orientações da secretaria, a indicação do representante somente poderia ser feita pelo coordenador. O Sr. Paulo pede desculpas para o Sr. Silvio, por ele ter inicialmente lhe indicado como suplente, mas de acordo com as orientações, na ausência do Sr. Dogivaldo, quem deve representa-lo é o coordenador. O Sr. Rodrigues comenta que a secretaria já tem os nomes de algumas pessoas que devem representar a macrorregião e inclusive foi solicitado a opinião dos interlocutores nas subprefeituras. A Sra. Sandra Durval solicitou a palavra, e diz que estamos na semana da mulher e por isso quero parabenizar as mulheres deste conselho. O Sr. Rodrigues também deu os parabéns as mulheres e aproveitou a oportunidade para sugerir, que tem uma secretaria dos direitos humanos e cidadania que se chama Claudia Carleto, que faz um trabalho muito forte relacionado a questão das mulheres e particularmente eu a conheço e caso alguém queira se aproximar mais da secretaria, eu posso fazer a interlocução com ela para encurtar o caminho. O Sr. Paulo se coloca a disposição de todas as mulheres do conselho e assina em baixo em tudo que vocês fizerem e valorizou o trabalho das mulheres. A Sra. Lane agradece a todos, infelizmente não estou morando mais no bairro Jaçanã, mas estou com vários pedidos para subprefeitura da Vila Maria, já mandei para o grupo sobre o caso de um morador que está usando a via pública. Agradeço o Sr. Dogivaldo pela indicação e atualmente estou com uma vaga de emprego, porque eu dou oportunidade de trabalho, estou atualmente



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

com 69 funcionários. A Sra. Marina parabenizar o trabalho da Sra. Sandra e pedi ao Sr. Rodrigues ajuda para a aproximação da secretaria Claudia. O Sr. Rodrigues informa que de acordo com a politica de privacidade a reunião está sendo gravada, lembrando que a subprefeitura estará fechada do 06 a 19/03 de acordo com decreto para que esta informação seja divulgada e agradeço também em nome do Sr. José Bispo. O Sr. Silvio pede a palavra solicitando esclarecimento sobre e que momento deve passar as informações para o Sr. Irineu em relação as demandas, exemplificando, quando abrir um chamado no 156, teria que passar também para o Sr. Irineu? O Sr. Paulo esclarece que quando for uma demanda simples, não é necessário até porque a ação já foi realizada, caso não se resolva, depois o CPM busca ajudar na solução. Quando for uma demanda grande porte que envolva ações da comunidade, é importante que todos estejam cientes, visando não haver a desinformação e duplicidade de ações para o mesmo problema. O Sr. Silvio também comenta sobre a casa da Rua Piatá, que já chegou aqui na imprensa e foi solicitado uma posição da subprefeitura Vila Maria/Vila Guilherme e a resposta foi que não poderia fazer nada, tendo em vista que é um morador de rua e de acordo com esta resposta da subprefeitura, nós da imprensa não aceitamos e faremos uma matéria para tentar resolver o problema. Minha duvida é preciso informar o Sr. Irineu? O Sr. Paulo comenta que fica a seu critério, caso você precise de ajuda, todos teriam conhecimento da situação. O Sr. Rodrigues comenta que não está falando pela subprefeitura da Vila Maria, mas eles devem estar tratando como acumulador., pois envolve outras áreas da prefeitura. A Sra. Lane comenta que ele não é doente, muito pelo contrário, é bem esperto. O Sr. Dogivaldo, comenta que este caso a Sra. Lane me informou o ano passado e passei para várias pessoas e não tivemos êxito. Hoje envie para o Sr. Joel subprefeito, as fotos e ainda não obtive retorno. O Sr. Rodrigues comenta que a hora é agora. O Sr. Paulo comenta que o Sr. Dogivaldo, o Sr. Silvio e Sra. Lane agendem uma reunião e tentem resolver a questão para evitar a divulgação na imprensa e dar encaminhamento sobre o tema, caso necessitem de ajuda por favor nos comunicar. A Sra. Marina pede informação para o Sr. Rodrigues sobre o serviço de fumasse, este serviço ainda está acontecendo? O Sr. Rodrigues informa que ainda não tem esta informação deste serviço, mas é sobre Covid ou Dengue, mas vai verificar e depois dará o retorno. O Sr. Dogivaldo informa que este serviço é da UVIS e que seria importante falar com a Dra. Iara. O Sr. Paulo solicita que a Sra. Marina passa as informações dos endereços para que seja formalizada via e-mail oficial do CPM para UVIS. A Sra. Marina também comenta sobre um terreno no Jardim Flor de Maio porque nas calçadas tem muito mato e entulho, fiz uma denúncia no 156 e não tivemos retorno. O Sr. Rodrigues pede que seja enviado para o Sr. Irineu o SAC que ele me envie via e-mail. Outra solicitação que eu fiz foi sobre veículos na rua e a resposta foi que não tinha veiculo na rua. O Sr. Rodrigues também solicita que seja encaminhada para o Sr. Irineu. A Sra. Marina também comenta se o caminhão da cata bagulho pode mudar de endereço no bairro. O Sr. Rodrigues informa que não pode, pois ele tem a programação própria. A Sra. Marina comenta que se houvesse esta possibilidade evitaria muito a questão do descarte irregular. O Sr. Paulo solicita que a Sra. Marina redija o que exatamente precisa para que posteriormente possamos conversar com o novo sub prefeito. A Sra. Marina comenta em relação a Rua Girassol e pergunta se águas fluviais é Sabesp ou Prefeitura? A Sra. Marina comenta que necessita de uma saída de águas fluviais e como estamos em período de chuva, pode dar problema novamente, como já ocorreu o ano passado com enchentes O Sr. Anderson informa que águas fluviais não é Sabesp é prefeitura, que inclusive já foi feito um trabalho por parte da Sabesp neste local. O Sr. Silvio comenta com o Sr. Anderson se a interlocução com a prefeitura é muito complicada? O Sr. Anderson responde que está fora da sua alçada e isso deve ser tratado com o Superintendente Sr. Irineu. O Sr. Paulo solicita ao Sr. Irineu secretário que esta questão seja colocada para o Sr. Irineu Sabesp para que ele possa responder desse relacionamento. O Sr. Marcelo pede a palavra e comenta que quer pedir desculpas em função da ultima reunião, que acabei me exaltando com e ofendendo a pessoa do Sr. Carlos e quero parabenizar o trabalho que foi feito, sou morador aqui dos Filhos da Terra, esquina da Rua Manoel Beira da Luz com a Antonelo da Messina, ficou perfeito, o sargentão e o segundo que foi feito é da Rua Manoel Beira da Luz com os Filhos da Terra, ficou excelente, muito bom e acho que nesta demanda está envolvido também o Sr. Aléx. Também quero pedir desculpas a Sra. Marina por qualquer coisa, é como o Paulo falou, novo ano e nova história.



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

Também quero parabenizar a todas as mulheres. O Sr. Anderson da Sabesp pediu a palavra agradecendo o convite e ficando à disposição. O Sr. Carlos pede a palavra se dirigindo ao Sr. Marcelo dizendo que aqui é um fórum de discussão, desde que seja com respeito e fica desculpado. Gostaria de fazer um comentário para Sr. Paulo e Sr. Irineu, como sugestão, desde do ano passado eu venho batendo na tecla de que deveríamos fazer um planilhamento para dotação orçamentária na prefeitura, já perdemos 2020 e 2021 e não tivemos um orçamento para o conselho e possivelmente vai acabar prejudicando o próximo conselho. O Sr. Paulo agradece a sugestão e solicita que ele faça este planilhamento, aproveitando o seu conhecimento, para que possamos apresentar para o colegiado e propor para Prefeitura e caso necessite de ajuda por favor nos informar. O Sr. Paulo faz os comentários finais dizendo para que Deus ilumine caminho de todos nós, porque é a ele que devemos tudo que fazemos nesta terra, porque nos somos um só e temos que trabalhar um pelo outro e realmente espero de coração que este seja o primeiro e o melhor e o que estamos fazendo se torne o melhor no próximo, porque estamos aprendendo um com o outro. O Sr. Rodrigues encerra a reunião, em nome do Subprefeito, agradece a participação de todos e ficamos à disposição. Esta ata foi redigida pelo secretário Irineu de Castro

Paulo Garrido
Coordenador

Irineu de Castro
Secretário